



鹿部町地域おこし協力隊通信

「地域循環型経済構想推進・写真映像担当」
地域おこし協力隊 蛭川 有裕 隊員



◀ ブログ・シカベース



◀ フェイスブック

《協力隊活動について》

春には、幼稚園の卒園式や中学校の卒業式および中学校の運動会の動画を撮りました。町の写真や動画も撮影し、それらを使って新しいブログ【シカベース】shikabase.comを始めました。このブログでは、町の情報をまとめて紹介しています。そして、Googleアナリティクスなどのツールを使って、サイトの訪問者のデータを分析しています。これにより、SNSの使い方や成果を上げる方法を研究しています。

《地域循環型経済のためのAI活用についての研究をしています》

AIは現代社会で急速に進化しており、経済の発展に向けて新たな手法として確立しつつあります。そこで、わかりやすい例をご紹介します。

鹿部町では、カールス君やいずみちゃん、たらずきんちゃんなどのキャラクターが存在しますが、ホタテのキャラクターがありませんでした。そこでAIを活用して、ホタテのキャラクターを制作してみました。手法は、絵やキャラクターの制作において、驚くほど効果的なMidjourneyを使用しました。

AIを地域経済に活用する方法は他にもたくさんあります。例えば、地元の会社のロゴをAIでデザインすることができます。これにより、地域の企業が競争力を高め、地域経済を活性化させます。また、加工食品のパッケージキャラクターをAIでデザインすることも可能です。地元産品を魅力的にプロモーションし、販売を促進できます。

AIを地域経済に活用することは、経済の発展と地域の魅力を高める手段として非常に有益です。その成果はわかりやすく、効果的です。地域の発展に向けてAIを積極的に活用することで、SDGsを目指すとともに持続可能な経済成長を実現できるでしょう。（使用AI Chat GPT Midjourney他）



《鹿部町の魅力的な人シリーズ第4弾》

今回は仲谷美波さん（シンガー名 音音/Nene）を撮影させていただきました。

仲谷さんはブラックミュージックを歌い上げるヴォーカリスト。鹿部町本別のリゾート地区でCasa del Gatto日本語で「猫の家」と言うおしゃれなレストランをパートナーの方と今年開店させました。

猫がいるレストラン Casa del Gatto
鹿部町本別569-1223（K街区）